

Colonos afirman que Schäfer dejó ex Dignidad hace 4 años

Según el vocero de la ex Colonia Dignidad, Wolfgang Müller, el líder del enclave germano, Paul Schäfer, prófugo por acusaciones de abusos deshumanos y violación sodomítica de menores, dejó el recinto hace cuatro años.

Müller declaró lo anterior a periodistas de la productora argentina Cuatrocabezas, que exhibió el sábado pasado, en el canal de tevecable Infinito, un reportaje de más de una hora de duración sobre

Villa Baviera.

Entrevistado, el vocero afirmó: "Paul Schäfer abandonó hace cuatro años los campos nuestros".

La nota, que demandó cerca de cinco meses de trabajo a los equipos de Cuatrocabezas, también consideró testimonios de ex presos políticos, que afirmaron haber sido detenidos y torturados en la ex Colonia Dignidad, así como entrevistas a policías encargados de la búsqueda y arresto de Schäfer.